

Pressemitteilung

Frühjahrsrunde des münchener immobilien fokus 2013

- I Umwandlungsverbot von Mietshäusern in Wohnungseigentum – Handlungsempfehlungen für Eigentümer** | Lutz Paproth, Fachanwalt für Bau- und Architektenrecht und Fachanwalt für Verwaltungsrecht, Kanzlei Paproth, Metzler, Dr. Ertel & Partner
 - II Bestehende Mieterschutzregelungen und Neuerungen der Mietrechtsreform 2013** | Axel Wetekamp, Rechtsanwalt für Mietrecht, Richter am Mietgericht a. D., Kanzlei Paproth, Metzler, Dr. Ertel & Partner
 - III Podiumsdiskussion** | Mit den drei Partnern des münchener immobilien fokus sowie weiteren renommierten Experten der Immobilienwirtschaft
-

München, 15. April 2013: Der renommierte münchener immobilien fokus geht am 23. April 2013 um 19 Uhr in seine Frühjahrsrunde. Im Großen Saal des Münchner Literaturhauses widmen sich die drei Veranstalter – Thomas Aigner, Inhaber der Aigner Immobilien GmbH, Agnes Fischl, Rechtsanwältin, Steuerberaterin, Fachanwältin für Erbrecht und Partnerin der Kanzlei convocat GbR sowie Lutz Paproth, Fachanwalt für Bau- und Architektenrecht und Fachanwalt für Verwaltungsrecht, Partner der Kanzlei Paproth, Metzler, Dr. Ertel & Partner – mit ihren Podiumsgästen brisanten Fragen der Immobilienwirtschaft.

Das wohnungspolitische Handlungsprogramm der Landeshauptstadt München „Wohnen in München V“ propagiert erneut das Umwandlungsverbot von Mietshäusern in Eigentumswohnungen. Die Entwicklung des angespannten Münchner Mietmarkts erhöht auch den Druck auf die bayerische Staatsregierung, die Pläne zu diesem Aufteilungsverbot zu unterstützen. Eine Verbesserung des Mieterschutzes wird damit allerdings nicht erreicht, da die bestehenden mietrechtlichen Regelungen Wohnungsmieter ausreichend schützen. Die Experten auf dem Podium werden an diesem Abend die rechtlichen und tatsächlichen Grundlagen der derzeitigen Entwicklungen darstellen und Empfehlungen für Eigentümer von Mietshäusern geben. In der anschließenden Diskussion erhalten die Teilnehmer Gelegenheit, ihre konträren Standpunkte zu beleuchten und sich anschließend den Fragen aus dem Publikum zu widmen.

Rechtsanwalt Lutz Paproth eröffnet den Abend mit einem Fachvortrag zum Thema "Umwandlungsverbot von Mietshäusern in Wohnungseigentum – Handlungsempfehlungen für Eigentümer". Danach übergibt er das Wort an seinen Kanzlei-Kollegen Rechtsanwalt Axel Wetekamp, der den zweiten Vortrag des Abends unter das Thema "Bestehende Mieterschutzregelungen und Neuerungen der Mietrechtsreform 2013" gestellt hat.

Die anschließende Podiumsdiskussion gestalten die beiden Referenten mit Rechtsanwältin Agnes Fischl und Immobilienmakler Thomas Aigner sowie Rechtsanwältin Beatrix Zurek vom Mieterverein München e.V. und Rechtsanwalt Rudolf Stürzer vom Haus und Grundbesitzerverein München und Umgebung e.V. Die Moderation übernimmt Dr. Florian Forster, Geschäftsführer der acm Werbeagentur GmbH.

Danach erhalten die Akteure des Abends und das Publikum Gelegenheit zum weiteren intensiven, fachlichen Austausch.

Die drei Partner der Veranstaltungsreihe sind sich einig: "Der münchener immobilien fokus ist ein Erfolgsmodell. Hier diskutieren Immobilienbesitzer, Entscheider und Wissensträger auf Augenhöhe. Brisante Fachthemen werden fundiert aufbereitet und von aktuellen Zahlen flankiert. Dadurch liefern wir objektive Information. Die vielen positiven Stimmen über unsere Veranstaltungen und die hohen Anmeldezahlen bestätigen uns in unseren Bemühungen immer wieder aufs Neue."

Die Teilnehmerzahl für die Veranstaltung am 23. April 2013 ist aus feuerpolizeilichen Gründen begrenzt. Deshalb bitten wir um eine verbindliche Anmeldung, die wiederum einer Bestätigung durch uns bedarf. Telefonisch können Sie sich unter 089 17 87 87-0 anmelden, per E-Mail unter fokus@aigner-immobilien.de. Die Partner des münchener immobilien fokus sowie die Gäste auf dem Podium freuen sich auf Ihr Kommen!

(3.196 Zeichen inklusive Leerzeichen)

Kurzporträt zum münchener immobilien fokus

Der münchener immobilien fokus stellt seit 2009 eine wichtige Branchenplattform für Eigentümer, private und institutionelle Investoren, Projektentwickler, Bauträger und Banken dar. Zwei Mal im Jahr treffen sich hier Unternehmer und Entscheider zum Expertengespräch. Die Veranstalter – die Aigner Immobilien GmbH, die Kanzlei convocat GbR und die Kanzlei Paproth, Metzler, Dr. Ertel & Partner – besetzen das Vortragspodium stets mit hochkarätigen Immobilienexperten und haben sich über den münchener immobilien fokus einen Namen als Netzwerker gemacht, die Menschen miteinander ins Gespräch bringen.

Pressekontakt

muenchner immobilien fokus
Aigner Immobilien GmbH
Kerstin März, Pressesprecherin
Ruffinistraße 26
80637 München
Telefon: (089) 17 87 87-27
Fax: (089) 17 87 87-88
E-Mail: presse@aigner-immobilien.de
Internet: www.muenchner-immobilien-fokus.de